



Carlos Alcaraz celebra su victoria en semifinales de Queen's. EFE

## Alcaraz vuela en Queen's hacia el número uno

### TENIS

El murciano se impone a Korda en dos sets y disputará ante el australiano De Miñaur la primera final en hierba de su carrera deportiva

#### E. GARDINER

Las declaraciones de Carlos Alcaraz asegurando que, cuando se retire, habrá ganado algún Wimbledon, pueden sonar a fantasmada en muchos deportistas, pero no en él. Porque con apenas una decena de partidos disputados en esta superficie, cuesta no poner al murciano entre los principales favoritos en este año al tercer Grand Slam de la temporada y, en el futuro, en uno de los grandes dominadores del pasto inglés.

Su triunfo ante el estadounidense Sebastian Korda (6-3 y 6-

4) en Queen's pone de manifiesto el ascenso continuo que está teniendo en una semana brillante en Londres. De llegar sin expectativas a colmarlas todas, para un Alcaraz que puede ganar este domingo, ante el australiano Álex de Miñaur, su quinto título de la temporada y el primero sobre hierba de su carrera deportiva.

Las semifinales ante Korda fueron otro ejercicio de apabullante superioridad y confianza de un tenista que hasta hace unos días no sabía lo que era jugar en hierba de forma oficial fuera del All England Club. Sin embargo, en uno de los torneos más históricos, Alcaraz está a un encuentro de inscribir su nombre en un muro de madera que da la bienvenida al club inglés y que, en estos momentos, solo tiene cuatro españoles en él: Andrés Gimeno, que batió a Roy Emerson en 1960, Rafael Nadal, que pudo con Novak Djokovic en 2008, y Feliciano López, que triun-

fó en 2017 contra Marin Cilic y en 2019 contra Gilles Simon.

Korda era un argumento más que suficiente para poner en entredicho la posibilidad de Alcaraz de unirse a este selecto grupo, porque venía lanzado, con tres triunfos seguidos antes especialistas y sin perder ni un set, y porque sabía lo que es ganar al español; lo logró en Montecarlo 2022. Y el inicio recordó un poco a aquella cita, con Korda montándose sobre el servicio del español y quebrándole a la primera oportunidad que tuvo. Una declaración de intenciones que no hizo inmutarse al español. Alcaraz machacó el primer parcial y aceleró en el segundo, evitando las lagunas de días anteriores que habían dado oportunidades a sus rivales.

Esta vez, con el primer parcial en la mochila, no concedió ni una sola bola de rotura más. Fue determinante para cerrar el encuentro. El murciano, ahora, está a un partido de arrebatar el número a Novak Djokovic y de ser el primero en las listas de Wimbledon. Si De Miñaur, que venció en dos sets a Holger Rune, no lo impide, Alcaraz será el cuarto español en ganar en Queen's.

### BOXEO

## Laura Fuertes espera rival en octavos de final

A. I. La gijonesa Laura Fuertes está pendiente de conocer cuál será su rival en los octavos de final de los Juegos Europeos, donde están en juego las plazas para París 2024. La boxeadora de Monteana quedó exenta en el sorteo y por tanto llegará más descansada a una cita que le ilusiona especialmente ante la esperanza de desarrollar su mejor boxeo y conseguir el billete olímpico.

### CICLISMO

## Quinto entorchado para Mavi García

A. I. Mavi García sigue imponiendo su ley en los Campeonatos de España de ciclismo. La ciclista balear se exhibió en la Sierra de Guadarrama para sumar su quinto Campeonato de España, cuarto consecutivo, en una llegada en solitario tras romper la carrera a 26 kilómetros de meta situada en San Lorenzo de El Escorial. Hoy es el turno de los chicos con la presencia de Iván García Cortina y los corredores del BH Pelayo Sánchez y Dani Navarro.



Mavi García llega victoriosa. RFECC

### BALONCESTO

## Alba Torrens guía a la Selección a la final del Eurobasket

A. I. La selección española femenina de baloncesto, fuera del Mundial el año pasado, se clasificó para la final del Europeo 2023 al batir 69-60 a Hungría, en Liubliana. España este domingo (20 horas, La 2) por un quinto título continental, tras los ganados en 1993, 2013, 2017 y 2019. «Ha sido un partido muy difícil, sabíamos que ellas eran un equipo muy guerrero. Al final del tercer cuarto se nos complicó un poco, pero mostramos garra y lucha. Estamos en la final, que es un sueño para todos», señaló la jugadora española Laura Quevedo. Ausente en el Europeo de Valencia hace



Alba Torrens

dos años tras dar positivo al covid 19, en el que España se quedó fuera de las semifinales como anfitrión, Alba Torrens lideró a su equipo con 27 puntos, con cinco triples de siete lanzamientos, un quinto a mitad del último cuarto para dar aire a las suyas. El conjunto húngaro no se rindió nunca y estuvo a punto de voltear el marcador, pero las españolas supieron gestionar bien la ventaja en el tramo final.

### PIRAGÜISMO

## Los Gorilas de Candás dominan en los regionales de sprint

F. GAVO. Se disputó ayer en Trasona el Campeonato de Asturias de Sprint en Juveniles y Senior. En K1 1000 Contrarreloj el mejor fue Javier López (Los Cuervos), mientras que en K2 500 el triunfo le correspondió a los grupistas Daniel Estébanez y Juan Oriyes, por delante de Izan Argüelles y Luis Cuervo de Los Gorilas. En la categoría de K4 500 se impuso la embarcación de La Ribera Oviedo compuesta por Ricardo García, Álvaro Fernández Fiuza, Jairo Bango y Pelayo Palicio. Los Gorilas y el Grupo completaron el podio de esta prueba. Por otro lado, en C1 1000 Contrarreloj dominaron los representantes de Los Gorilas con Rafael Zapatero, José Posada y Mario Castro copando las 3 primeras plazas. Mismo situación se dio en C2 500 con dos embarcaciones candasinas mandando, las formadas por Josep Bus-to y José Posada, primeros, y por Rafael Zapatero y Mario Castro, segundos. En femenino, Celia Remis (Grupo) venció en K1 500, mientras que Laura Cabanas y Natalia Cabanas hicieron lo propio en K2 500.

### JUEGOS EUROPEOS

## España se mantiene al frente del medallero

A. I. España sigue al mando en los Juegos Europeos. María Corbera y el C2 mixto de Antía Jácome y Pablo Graña pusieron un colofón de lujo a la participación del piragüismo en Polonia, en una competición que en esta especialidad tiene rango de campeonato continental. Corbera cerró su particular triplete europeo con otra plata en C1 500 que suma a la segunda plaza en C2 500 y al bronce logrado en C1 200. España mejoró también en atletismo en el segundo día de competición. Mohamed Katir sumó una importantísima victoria en los 1.500 metros, que impulsó a España en la general.

### VOLEIBOL

## El Grupo cae en octavos del nacional

F. G. El conjunto benjamín femenino de voleibol del Grupo Covadonga finaliza hoy su participación en el Campeonato de España que se celebra en Valladolid. Las grupistas cayeron en octavos ante el equipo local por 2-0, pero en los encuentros de clasificación lograron ganar al Saint Louis des Français por 2-1 y perdieron ante Calasancias Coruña por 0-2. Hoy buscarán llevarse la undécima plaza.



Instante de la caída de Márquez

### MOTOCICLISMO

## «Es el peor momento de mi carrera», afirma Márquez tras otra caída

A. I. Marc Márquez, que acabó decimoséptimo la carrera sprint del Gran Premio de los Países Bajos, en el circuito TT de Assen, reconoció que se encuentra en el «peor momento» de su carrera deportiva después de la enésima caída. Marco Bezzecchi logró la victoria en el sprint y confirmó los pronósticos. Bagnaia, más líder sobre Martín, que sólo fue sexto. Ahora está a 21 puntos.